

Marina Española estrena aparcamientos

23/12/2020



El centro de salud Marina Española ya cuenta con **22 nuevas plazas de aparcamiento tras la construcción del nuevo estacionamiento** en los solares anexos a este centro de salud. Este es uno de los proyectos que se incluyen dentro de los Presupuestos Participativos puestos en marcha por la Concejalía de Participación Ciudadana y tienen un **presupuesto de 22.000 euros**.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles, ha llevado a cabo la obra que ya ha sido inaugurada. De esta forma **se dotan de más espacios de aparcamiento a esta zona, muy saturada de vehículos**. Esta zona era inutilizable en días de lluvia y de esta forma siempre estará habilitada. Del mismo modo, durante los trabajos de construcción de este nuevo aparcamiento también se han mejorado los accesos de la acera para las personas con diversidad funcional, haciéndola más accesible, al tiempo que se

han reparado los adoquines de la rampa de acceso al centro de salud.

El concejal de Servicios Públicos Sostenibles, **José Antonio Amat**, ha indicado que solo restan dos proyectos de los Presupuestos Participativos por concluir, el reasfaltado del Paseo de la Mora y las escaleras de acceso al río Vinalopó por Huerta Nueva, obras que se realizarán en 2021 porque incluirán un presupuesto mayor de los 40.000 euros presupuestados: **"Vamos a aprovechar y mejorar por un lado el alcantarillado y la zona del Paseo de la Mora para evitar nuevos socavones de cara al futuro así como se harán unas escaleras accesibles entre el río y la Huerta Nueva"**.

El edil de Participación Ciudadana, **Javier Rivera**, ha afirmado que "los Presupuestos Participativos se mantendrán el año que viene, pues la ciudadanía puede

decidir qué mejoras hacer en la ciudad".

Otras actuaciones

Dentro de los Presupuestos Participativos también han finalizado los trabajos de reparación y asfaltado del camino principal de la partida de La Horteta, barrio eldense que limita con el término municipal de Petrer. En ese sentido, en primer lugar se procedió a la preparación del terreno a través de la limpieza de los bordes del camino con medios manuales y barredora mecánica para después proceder a la reparación con hormigón de las zonas del camino que se encontraban en peor estado.

Una vez reparados todos los baches, para dejar el firme nivelado se procedió a realizar un riego de adherencia y

finalmente el reasfaltado integral del vial, que cuenta con una extensión aproximada de 1.200 metros cuadrados desde su comienzo hasta el final del mismo, que va a parar a la entrada de tierra que conduce a las proximidades del cauce del río Vinalopó.

También se ha hecho al asfaltado integral de la calle Cambridge, en La Jaud, una vía que cuenta con diferentes casas de campo y que sirve de enlace entre la avenida del Mediterráneo y la calle Maestro Juan Terrades, evitando la aglomeración de tráfico que se produce en estas travesías. Además, la proximidad del colegio Sagrada Familia también provoca un tránsito elevado de vehículos que con el paso del tiempo han ido deteriorando el estado de esta calle.